



ARCHIVES

COUR INTERNATIONALE DE JUSTICE

Palais de la Paix, 2517 KJ La Haye. Tél. 92 44 41 Télégr. Intercourt, La Haye.

Communiqué

*non officiel
pour publication immédiate*

N° 78/4
Le 3 octobre 1978

Plateau continental de la mer Egée

Procédure orale

Le Greffe de la Cour internationale de Justice met à la disposition de la presse les renseignements suivants :

L'audience prévue pour le 4 octobre 1978 dans l'affaire du Plateau continental de la mer Egée entre la Grèce et la Turquie est reportée au début de la semaine prochaine. Le jour et l'heure seront indiqués dans un communiqué de presse publié ultérieurement.
